
【意見】

沼田市においては、これからどのように収入増を考えるかというとき、簡単に保

育料や保険料、また水道料などを増額することを考えることは、今の市民の経済状

況の中では不可能と思います。沼田市でも発行する広報ぬまた、議会だよりなどに

も募集してはいかがでしょうか。そのことで、いくらかでも収入増が見込めると思

います。

男：50代：沼田市在住

【回答】

「広報ぬまた」に企業等の広告を掲載し、その収入を印刷代の一部に充てたらど

うかというご意見ですが、市といたしましても、財政基盤の強化が大きな課題とな

っております。そのような中、新たな財源を確保するための広告物やホームページ

への有料広告の掲載など、導入に向け検討中でありますので、ご理解をいただきた

いと思います。
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